

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Lata Belakang

Saat ini, permintaan kredit melalui bank sangat berkembang dengan pesat. Kredit tidak hanya didapatkan oleh kelas menengah saja melainkan untuk seluruh masyarakat dalam memenuhi kebutuhan mereka. Salah satu jenis kredit yang banyak diminati saat ini ialah kredit usaha rakyat (KUR), KUR merupakan jenis kredit yang dikeluarkan pemerintah yang ditunjukkan untuk pelaku usaha, baik mikro, kecil, menengah maupun koperasi (UMKM-K)

Penyaluran KUR tidak hanya pada BRI, Bank Mandiri, BNI dan BTN saja melainkan bank bank lainnya seperti Bank BPD yang tidak kalah jauh dengan bank-bank lainnya dalam menjalankan program pemerintah yang bertujuan meningkatkan UMKM di seluruh masyarakat Indonesia. Bank Pembangunan Daerah Bali atau BPD merupakan salah satu bank yang juga dipercaya oleh pemerintah untuk memberikan fasilitas KUR pada masyarakat. Dalam program pemerintah Bank BPD Bali juga diberikan kepercayaan dalam penyaluran KUR. penyaluran KUR merupakan salah satu solusi yang ditawarkan Bank BPD Bali dalam rangka mendukung program pemulihan ekonomi nasional (PEN) untuk itu penyaluran KUR juga didorong untuk mendukung kebijakan-kebijakan pemerintah daerah provinsi / kabupaten / kota di Bali.

PT Bank Pembangunan Daerah secara umum adalah bank umum yang kepemilikan sahamnya dimiliki oleh pemerintah provinsi di berbagai daerah. Sebagai contoh Bank Pembangunan Daerah Bali cabang Singaraja yang beralamat

di Jl. Dewi Sartika, No.30 Kaliuntu Kabupaten Buleleng,Singaraja Bali.disebut sebagai Bank Pembangunan Daerah karena Bank Pembangunan Daerah ditunjuk sebagai mitra kerja pemerintah untuk turut mendukung program kerja pemerintah provinsi yang membutuhkan layanan jasa keuangan dan perbankan.

Berdasarkan latar belakang di atas maka peneliti tertarik untuk mengambil judul sebagai berikut ; **“Prosedur dan Peryaratan Peangajuan Kredit Usaha Rakyat Mikro BANK BPD Bali.**

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah dikemukakan di atas maka yang menjadi pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana prosedur dan persyaratan pengajuan kredit usaha rakyat Mikro BANK BPD BALI.

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang sudah dikemukakan di atas maka tujuan yang ingin dicapai adalah Untuk mengetahui prosedur dan persyaratan pengajuan kredit usaha rakyat Mikro Bank BPD Bali.

1.4 Manfaat Penelitian

Dari tugas akhir ini diharapkan dapat bermanfaat bagi;

1 Mahasiswa

Penelitian ini dapat memberikan kesempatan yang baik untuk menerapkan teori yang diperoleh di bangku kuliah ke dalam dunia kerja mengetahui situasi dan keadaan di dunia kerja khususnya perbankan, serta

diperoleh tambahan pengetahuan khusus mengenai prosedur dan persyaratan pengajuan kredit usaha rakyat mikro Bank BPD Bali.

2 Universitas Pendidikan Ganesha

Dengan penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi bagi pihak-pihak yang berkepentingan ataupun peneliti lainnya dalam melakukan penelitian tentang prosedur dan persyaratan pengajuan kredit usaha rakyat mikro BANK BPD BALI.

3 PT Bank BPD Bali cabang Singaraja

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dimanfaatkan sebagai bahan informasi dan sumbangan pemikiran bagi PT Bank BPD Bali cabang Singaraja mengenai prosedur dan persyaratan pengajuan kredit usaha rakyat Mikro Bank BPD Bali.

